

# BOLETÍN

## INFORMATIVO RHF



206-25022021 | FEB25

### TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS



#### KIA presenta impresionante concepto para transportar soldados

Desde la Exposición y Conferencia Internacional de Defensa (IDEX) que se acaba de celebrar en los Emiratos Árabes Unidos, llega esta propuesta de KIA en lo referente a vehículos militares. Este evento es la mayor exposición internacional de defensa en Oriente Medio y África, mercados muy importantes. KIA ya cuenta con experiencia en este campo dado que ha suministrado vehículos tácticos ligeros al ejército surcoreano desde 2016 y es toda una referencia en este segmento, en Corea del Sur. El nuevo concepto de camión de carga táctico ligero de cuatro plazas con el que la marca pretende conquistar este mercado destaca por su diseño y capacidad de carga dado que incluye una zona posterior para el transporte de tropas junto a la posibilidad de contar con un completo equipamiento armamentístico. Una de las claves de este vehículo es el chasis que KIA ha mostrado en esta exposición. Destaca por ser escalable, es decir, permite multitud de configuraciones en función de las necesidades. Su gran resistencia le permite ser el punto de partida para vehículos que precisen un blindaje. Se trata de una plataforma modular con la que KIA pretende ofrecer vehículos militares a la carta. Incorpora un motor diésel Euro 5 que tiene una potencia de 225 CV, cambio automático de ocho velocidades y sistema de tracción total y capacidad de transporte de hasta 10 soldados.

### INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

#### Mercedes-Benz presentó el Clase C 2022

La evolución en su diseño es progresiva y, hasta cierto punto, nos remite a los vehículos superiores de esta firma alemana. Mantiene las proporciones atléticas propias de Mercedes-Benz y un alto nivel de personalización. El diseño de la parrilla varía según la versión seleccionada, el paquete AMG aporta cambios significativos en las defensas y hay múltiples diseños de rines de 17 a 19" para elegir. A nivel exterior, destacan, en Mercedes-Benz Clase C 2022, los faros, que opcionalmente pueden incorporar el sistema DIGITAL LIGHT. Esta tecnología le permite proyectar líneas auxiliares o símbolos de advertencia sobre el asfalto. Emplea un módulo con tres LED de alta potencia y 1.3 millones de espejos en miniatura para cada faro, con lo que alcanza una definición superior a 2.6 millones de píxeles. En cuanto al motor, equipa un sistema mild-hybrid de 48 V con alternador arrancador integrado que puede generar una potencia adicional y momentánea de hasta 20 hp y 147 lb-pie, que se suman al poder generado por el motor de combustión interna. Hay tres opciones a elegir: C180 de 170 hp y 184 lb-pie, C200 de 204 hp y 221 lb-pie, y C300 de 258 hp y 295 lb-pie. Todos van asociados a una transmisión automática de nueve velocidades; los dos más potentes ofrecen opción a tracción integral 4MATIC.



#### Toyota México superó los 60,000 vehículos híbridos electrificados en México



Toyota México superó un hito muy importante como parte de su estrategia de electrificación, al lograr comercializar más de 60 mil vehículos híbridos desde 2010 al cierre de enero 2021, consolidándose como líder de la tecnología híbrida en nuestro país. Esto representa un paso más en busca de cumplir el Reto Medioambiental que se propuso la compañía para el 2025.

### Confirmada, presencia de mutación E484K de COVID-19 en México

El Instituto de Diagnóstico y Referencia Epidemiológicos (InDRE), confirmó la presencia de la mutación E484K del COVID-19, detectada por la Universidad de Guadalajara, asociada a las variaciones brasileñas y sudafricanas, para las cuales la actual vacunación sería menos efectiva. “Lo que pudiera pasar es que las vacunas tuvieran una menor eficacia o que se presenten reinfecciones, pero faltan estudios para verificar en qué medida puede bajar la eficacia de la vacuna”, señaló José Francisco Muñoz Valle, Rector del Centro Universitario de Ciencias de la Salud y Coordinador General de la Sala de Situación en Salud por COVID-19 de la UdeG. El InDRE recomendó un seguimiento clínico y epidemiológico, por lo que la Universidad ha definido iniciar con un Sistema de Vigilancia Epidemiológica Molecular para SARS-CoV-2 en las muestras de los pacientes positivos.



### En México la vacunación avanza contra reloj y con ansiedad entre la población

El plan de vacunación continúa en México con la aplicación de un poco más de 1.7 millones de antídotos hasta la fecha y la llegada inminente de más dosis, aunque la ilusión se mezcla con algunos errores logísticos y la desesperación de quienes ya han perdido a algún familiar y claman por agilizar el proceso. Las aglomeraciones en centros de vacunación son un reflejo de una pandemia que ha desbordado a buen parte del mundo y también a México.



### Jalisco en semáforo amarillo

El gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, dijo que el estado pasará a amarillo en el semáforo epidemiológico, según la evaluación de la Secretaría de Salud federal. “Aunque el tema de los semáforos nacionales nunca ha sido una guía para tomar decisiones -en Jalisco- (...) Por primera vez en todo este tiempo, en la evaluación que hace el gobierno de la república, Jalisco está ya en semáforo amarillo. Hemos podido darle la vuelta a la durísima situación que vivimos en enero”, aseguró el mandatario estatal. La declaración de Alfaro surgió durante una ceremonia de entrega de nombramientos definitivos a personal de salud en el estado, dos días después de que el Instituto de Diagnóstico y Referencia Epidemiológicos (InDRE) confirmara la presencia de la variante brasileña de COVID-19 en México, que fue detectada por la Universidad de Guadalajara (UdeG).

### López-Gatell presentó problemas de oxigenación por COVID-19

La Secretaría de Salud informó este miércoles que ya son 182 mil 815 las personas fallecidas por el nuevo coronavirus SARS-COV-2 en el país. Ricardo Cortés Alcalá, director de Promoción de la Salud, aseguró este miércoles que Hugo López Gatell, subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, presentó problemas de oxigenación tras dar positivo a coronavirus el 20 de febrero pasado. “Sobre la salud del doctor Hugo López-Gatell, presentó el día de ayer una disminución leve en sus niveles de oxigenación”, dijo el funcionario federal. “Por recomendación de su médico, está recibiendo una oxigenación suplementaria”, continuó. La Secretaría de Salud informó este miércoles que ya son 182 mil 815 las personas fallecidas por el nuevo coronavirus SARS-COV-2 en el país.

## RECOMENDACIÓN

**Si ya te corresponde vacunarte, asiste con todas las medidas de protección. Usa doble cubrebocas, mascarilla y lleva contigo gel desinfectante. Recuerda hidratarte y mantener la sana distancia.**

